



のびのび 遊び  
わくわく 気づき  
心 ぽかぽか  
二の宮幼稚園

# えんだより



令和6年(2024年)2月5日発行 No.151 つくば市立二の宮幼稚園 つくば市二の宮4丁目9番地3

**2月(逃げる月)に入りました。**節分で豆まきして、立春をむかえました。春の始まりです。1日には谷田部東中学校、2日には、二の宮小学校、小野川小学校の入学説明会が実施されました。きりん組のみなさんは、自分たちでつくった日めくりカレンダー「卒園まであと25日」とめくりながら、入学までの心の準備をしているようです。りす組は、二人ずつペアになって、きりん組のお部屋に入り、帰りの会の様子を参観しながら年長児の雰囲気や学んでいます。順番が来るのを待ちわびながら緊張して入り、ほんのちょっぴりお兄さんお姉さんになった気分を味わって帰っています。自分たちのお部屋にもどったら、今までより背中がシュと伸びた感じになるみたいです。どちらの学年も年度末に向かって生活のまとめの時期にさしかかり、体と心の成長を感じる今日この頃です。今月のおわりには、「ありがとうの会」がりす組主催で行われる予定になっており、きりん組への感謝の気持ちをどのように表したらいいのか話し合いを煮詰め、会次第と内容の計画と準備をしています。きりん組はまた、それにこたえるべくお返しの気持ちを行動化しています。どちらの子供たちもそれぞれの発達段階にあった成長をしているように見受けられます。身体も心も大きく、ステップアップしています。今後が楽しみです。



きりん組の皆さんへの記念品は何にしようか?相談した結果「○○○」りす組さんへは「□□□□」プレゼント企画 秘密の活動大作戦実施中!



コスモスさんによる今年度10回目のお話し会がありました。

きりん組 お話「こねこのチョコレート」絵本「ミコばあちゃん」絵本「くまのピーディーくん」りす組 お話「ねことねずみ」絵本「ひげじいさん」絵本「しんせつなともだち」手遊びは、「グーチョコキパー」でした。手遊びは、いつもやっているものでしたので、スムーズに入り、○○をつくりたいとリクエストされていました。おもしろいお話しには、身を乗り出して、ページがめくられるたびに大きなリアクションをして感動していました。しっとりとしたお話しには、静かに耳を傾けてうなずきながら聞く姿が、また成長を感じます。お話し会は、あと1回を残すのみとなりました。最後はどんなお話が聞けるのでしょうか。楽しみですね。

